

## Ante paro, aceleran la reforma judicial

DIPUTADOS APROBARÁN la iniciativa entre el 2 y el 3 de septiembre y no a más tardar el 15 de ese mes, como había previsto el morenista Ricardo Monreal

## **JUZGADOS FEDERALES SUSPENDEN LABORES**

Luego de que el Poder Judicial paró labores en el país, Ricardo Monreal anunció que la Cámara de Diputados aprobará la reforma judicial entre el 2 y el 3 de septiembre.

El 6 de agosto, el coordinador de Morena en el Senado dijo que la iniciativa sería avalada en San Lázaro a más tardar el 15 de septiembre, para luego turnarla a la Cámara de Senadores. Interrogado sobre la demanda de jueces,

magistrados y trabajadores del Poder Judicial para que Morena desista de la reforma, respondió que "no es posible. Los legisladores nunca actuamos bajo presión", sostuvo.

"Aun cuando grupos minoritarios se opongan, nosotros vamos a continuar con nuestra responsabilidad, contra cualquier amenaza y contra cualquier presión", agregó.



532 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 6

2/4

En el mismo sentido se pronunció Ignacio Mier al descartar un diálogo con los inconformes, pues dijo que ya es la hora de legislar. "Se escucharon las voces de todos, especialistas, los trabajadores del Poder Judicial de la Federación", afirmó el líder de los diputados morenistas.

El PJF inició en el primer minuto de hoy un paro indefinido que excluye a la Suprema Corte y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Con información de Olimpia Ávila
PRIMERA | PÁGINAS 6 Y 7

## Meten acelerador a reforma judicial

## "PROCESO SIGUE ADELANTE"

LOS CAMBIOS A LA CARTA MAGNA serán aprobados el 2 o 3 de septiembre, pese al paro de trabajadores del PJ, afirma Monreal

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA E IVONNE MELGAR POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

des decretado por trabajadores, jueces y magistrados, la reforma al Poder Judicial seguirá adelante e incluso se aprobará el 2 o 3 de septiembre en la Cámara de

Aun con el paro de activida-

Diputados, aseguró el líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, con lo cual dejó en claro que se adelantaron los tiempos para su aval total en San Lázaro.

Interrogado sobre la de-



Página: 1, 6



manda de los jueces, magistrados y trabajadores del Poder Judicial de que Morena desista de la reforma, Monreal Ávila respondió que "no es posible. Los legisladores nunca actuamos bajo presión. Al menos yo, que tengo muchos años de ser legislador, siempre actúas en razón del interés nacional y ahora no será la excepción.

"Aun cuando grupos minoritarios se opongan, nosotros vamos a continuar con nuestra responsabilidad, contra cualquier amenaza y contra cualquier presión. Tenemos que tener clara nuestra conciencia de que es un mandato popular y, por tanto, a pesar de que admite riesgos, insultos, descalificaciones, hay que caminar e ir a la reforma judicial", afirmó.

Monreal Ávila adelantó que una vez que la Comisión de Puntos Constitucionales de la actual y feneciente LXV Legislatura apruebe el dictamen, el próximo lunes, 26 de agosto, el pleno de la Cámara de Diputados, ya como LXVI Legislatura, lo aprobará el 2 o 3 de septiembre y de ahí pasará al Senado de la República.

A pregunta expresa, aseguró que los legisladores federales de Morena no pretenden comprar a los magistrados de Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), al permitir que sean los únicos que se queden en sus puestos e incluso se mantengan hasta 2027, porque ellos son incorruptibles.

"Pero aun con este trato que usted dice privilegiado a los magistrados del Tribunal Electoral, todavía no se resuelve. Apenas va a comenzar la deliberación de este proyecto de dictamen que se ha planteado en la Comisión de Puntos Constitucionales.

"Yo tengo mis reservas y mis dudas. Me gustaría que fuera general el tratamiento para todos, sin excepción. Pero eso lo vamos a discutir cuando nosotros tengamos la materia del tema que se está discutiendo", respondió.

—¿No es querer comprarlos, porque ellos tienen la última palabra en materia de sobrerrepresentación?

— No, yo no creo. Yo conozco personalmente a los magistrados; no se dejan chantajear por nadie, no se dejan presionar por nada, conozco la autoridad moral de ellos, porque he platicado.

"Por cierto, tengo más de dos, tres meses que no los veo, mucho tiempo, y solía saludarlos en los alegatos de oídas que tenemos derecho, pero tengo ya tres meses o más sin saludarlos. Conozco personalmente a la

presidenta Mónica Soto, y yo creo que ella, junto con Reyes, con Felipe Fuentes, Felipe de la Mata, y la propia Claudia Valle, que se incorporó como decana a la calificación, son incorruptibles; json incorruptibles!

"Entonces, yo no creo que ellos se dejen presionar, o que haya una especie de cambalache, o de juego político de beneficios recíprocos. No creo que se presten a eso los magistrados del Tribunal Electoral", precisó.













**EXCELSIOR** 



